



Internacional de la Educación
América Latina
IEAL

Reporte de Coyuntura

23 de febrero de 2022

Argentina

Covid-19 Casos: 8,855,624

Covid-19 Muertes: 125,618

Alesso destacó el ofrecimiento del aumento salarial del 45,4% formulado por el Gobierno

La secretaria general del gremio de Ctera, Sonia Alesso, destacó este martes el ofrecimiento de un aumento salarial del 45,4 por ciento para los docentes formulado por el Gobierno en la paritaria nacional del sector, y consideró que se trata de una propuesta que, además, "reconoce varios temas planteados" por los sindicatos en los últimos meses.

"Creemos que es una propuesta que reconoce varios de los temas que veníamos planteado sobre la recuperación salarial y la inversión educativa. La idea es recuperar no solo lo que se perdió en los dos años de pandemia (de coronavirus), sino también en los cuatro de macrismo", afirmó Alesso en declaraciones formuladas este martes a la radio online FutuRöck.

[El ministro de Educación, Jaime Perczyk, y el titular de la cartera de Trabajo, Claudio Moroni, mantuvieron el lunes una reunión con representantes de los gremios educativos](#) y les comunicaron que el Gobierno nacional les ofrecía a los trabajadores del sector un incremento salarial del 45,4% a

pagar en cuatro tramos y elevar el salario mínimo a \$50.000 a partir del 1 de marzo y a \$60.000 en septiembre.

En ese sentido, titular de Ctera aseguró que durante la reunión se abordó la implementación de cláusulas de ajuste en relación a la inflación, como así también sobre la inversión educativa "en libros, en escuelas, en cooperadoras escolares, en material didáctico y en computadoras para los chicos".

<https://www.telam.com.ar/notas/202202/584238-ctera-alesso-docentes-paritarias.html>

Bolivia

Covid-19 Casos: 890,420

Covid-19 Muertes: 21,386

Armas a Bolivia: El gobierno boliviano solicitó la detención de dos exjefes golpistas

El gobierno de Luis Arce pidió la detención de dos jefes de la Policía y de la Fuerza Aérea Boliviana (FAB) que gestionaron, recibieron y agradecieron las balas que envió en noviembre de 2019 el gobierno de Mauricio Macri. El apoyo de la administración Cambiemos –que también se investiga en Buenos Aires– fue descrito por el gobierno de Arce como “un alineamiento y cooperación al estilo ‘Plan Cóndor’ de las dictaduras de los años ‘70 para el envío a Bolivia de armamento y pertrechos para colaborar a consolidar un gobierno inconstitucional y para reprimir la protesta social”, en la presentación a la que accedió Página/12.

En las últimas horas, el Ministerio de Gobierno de Bolivia, que dirige Carlos Del Castillo, pidió a la fiscal Magaly Bustamente Herbas que impute formalmente por el delito de tráfico ilícito de armas y detenga al excomandante de la FAB Jorge Gonzalo Terceros Lara y al exjefe de la Policía de Bolivia Vladimir Yuri Calderón. Los dos están señalados por las gestiones que hicieron con el gobierno argentino para recibir balas y gases tras el golpe contra Morales y podrían recibir, según el ordenamiento legal boliviano, una pena de hasta 30 años de prisión.

La coordinación de Terceros Lara con el gobierno de Macri quedó expuesta en julio pasado. En ese momento, se halló una carta que él había enviado el 13 de noviembre de 2019 al entonces embajador argentino en La Paz, Normando Álvarez García, agradeciéndole por la entrega de 70.000 balas antiumulto. Inicialmente, Terceros Lara –que estaba detenido por su rol en el golpe– intentó negar la veracidad de la carta. Sin embargo, se

encontraron otros registros en la embajada que mostraban que la misiva había llegado. El Ministerio de Defensa boliviano también certificó la autenticidad de la nota.

<https://www.pagina12.com.ar/403452-armas-a-bolivia-el-gobierno-boliviano-solicito-la-detencion->

Brasil

Covid-19 Casos: 28,245,551

Covid-19 Muertes: 644,604

Lula: gobierno de Bolsonaro es destructivo

El expresidente de Brasil Luiz Inácio Lula Da Silva, afirmó ayer que el autoritarismo del mandatario Jair Bolsonaro acaba con todo en el país y su gobierno es de destrucción y fake news (noticias falsas).

Lula expresó en su cuenta de Twitter que Bolsonaro impone cosas sin respeto por el comportamiento democrático, y criticó que en la cima de la cartera de Educación se piense que la universidad debe ser para unos pocos, mentalidad que, opinó, frena a Brasil.

El precandidato a la presidencia por el Partido de los Trabajadores (PT) para los comicios de octubre agregó que durante siglos la élite trató al país como una nación de esclavos y sus hijos estudiaron en Europa, pero Brasil solo tuvo universidad en el siglo XX.

Aseveró que él valora la educación técnica y las universidades porque sabe lo que significa una carrera técnica para un trabajador, pues tener una profesión mejora la vida de las personas.

https://elpais.bo/internacional/20220223_lula-gobierno-de-bolsonaro-es-destructivo.html

Chile

Covid-19 Casos: 2,895,931

Covid-19 Muertes: 41,526

Presidente del Colegio de Profesores por regreso a la presencialidad: "Creo que hay una

decisión de tratar de dejar la situación lo más caótica posible”

Crítico se mostró el presidente del Colegio de Profesores, Carlos Díaz, con la determinación del Ministerio de Educación de mantener el retorno a clases presenciales sin aforo máximo y con un protocolo que consideró como insuficiente para prevenir el contagio por Covid 19.

En conversación con el programa La voz de los que sobran, el dirigente coincidió con uno de los periodistas del espacio, quien señaló que la insistencia del titular del Mineduc, Raúl Figueroa, pareciera apuntar a provocar un mayor contagio por el virus a días del cambio de mando para así dejar una condición sanitaria compleja a las futuras autoridades.

“Creo que efectivamente detrás de todo esto hay una decisión política del Gobierno saliente de tratar de dejar la situación lo más caótica posible, porque la verdad es que no se logra entender”, comentó Díaz.

El representante agregó que lo planteado por el Ministerio de Educación “es totalmente contradictorio con lo que incluso dice el ministro de Salud. Si aquí hay un plan Paso a Paso que cada vez que una comuna baja de fase de 4 a 3 o de 3 a 2, la consecuencia que tiene es que los aforos se restringen, por sobre todo. Es muy extraño que algo tan crucial, que es lo único que va quedando. Porque si uno analiza cuáles las medidas de protección que van quedando de parte del Gobierno hacia la pandemia es el tema de los aforos”.

<https://radio.uchile.cl/2022/02/23/presidente-del-colegio-de-profesores-por-regreso-a-la-presencialidad-creo-que-hay-una-decision-de-tratar-de-dejar-la-situacion-lo-mas-caotica-posible/>

Colombia

Covid-19 Casos: 6,049,952

Covid-19 Muertes: 138,205

La pandemia impactó las destrezas cognitivas y motrices de los niños

El cierre de las escuelas durante la pandemia de la covid-19 ha afectado las destrezas cognitivas y motrices de los niños en edad preescolar, según un estudio difundido este miércoles por la Universidad de la República, en Uruguay.

El análisis, distribuido por la Sociedad para la Investigación del Desarrollo

Infantil, muestra los efectos dañinos del brote de la enfermedad en los niños más jóvenes.

"El desempeño temprano en la lectura y las matemáticas son indicadores fuertes de los logros académicos en la escuela primaria y pueden haber sido los más difíciles de compensar en la casa porque requieren una enseñanza experimentada", señaló Alejandro Vásquez, codirector del Centro Interdisciplinario de Cognición para Educación y Aprendizaje.

"Las pérdidas fueron desparejas en las diferentes áreas del desarrollo y los déficit mayores aparecen en las destrezas motrices, el lenguaje y las matemáticas", añadió Vásquez, que lideró el estudio junto con Meliza González.

<https://www.eltiempo.com/vida/educacion/la-pandemia-impacto-las-destrezas-cognitivas-y-motrices-de-los-ninos-653713>

Costa Rica

Covid-19 Casos: 790,444

Covid-19 Muertes: 7,936

FARO: Mayoría de estudiantes de primaria se encuentra en nivel intermedio de Matemáticas, Español y Ciencias

La mayoría de estudiantes de primaria del país se ubicó en nivel intermedio (nivel 2) en las asignaturas de Matemáticas, Español y Ciencias de las pruebas FARO, según reveló este miércoles el Ministerio de Educación Pública (MEP).

"De acuerdo con los niveles de logro, se observa que la mayoría de las personas estudiantes que aplicaron las pruebas nacionales FARO en primaria se encuentran en el nivel 2 en las tres asignaturas, lo que implica que la mayoría supera el nivel 1 (de menor dominio), y que con estrategias de intervención para la mejora pueden avanzar en su nivel de logro personal", explicó la directora de Gestión y Evaluación de la Calidad, Lilliam Mora.

Según los datos del MEP, en el caso de Español un 92,93% de los menores de quinto grado que realizaron las pruebas en noviembre del año 2021 se ubica en nivel intermedio, un 4,05% en nivel inicial, y un 3,02% en nivel avanzado.

En el caso de Matemáticas, un 89,47% de los estudiantes se encuentra en nivel intermedio, un 7,94 en nivel inicial, y un 2,59% en nivel avanzado.

<https://semanariouniversidad.com/pais/faro-mayoria-de-estudiantes-de-primaria-se-encuentra-en-nivel-intermedio-de-matematicas-espanol-y-ciencias>

Cuba

Covid-19 Casos: 1,066,414

Covid-19 Muertes: 8,491

Llama Cuba a preservar la paz y la seguridad internacionales

El [Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba \(MINREX\)](#), en Declaración publicada hoy en su sitio web, llama a preservar la paz y la seguridad internacionales, y a solucionar los conflictos a través del diálogo constructivo y respetuoso.

Advierte el texto que el empeño de Estados Unidos por imponer la expansión de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) hacia las fronteras de Rusia, constituye una amenaza a la seguridad nacional de ese país y a la paz regional e internacional.

Por su importancia, a continuación la Agencia Cubana de Noticias transmite íntegramente la Declaración del MINREX.

<http://www.acn.cu/mundo/91211-llama-cuba-a-preservar-la-paz-y-la-seguridad-internacionales>

Ecuador

Covid-19 Casos: 820,541

Covid-19 Muertes: 35,172

Ecuador indultará unos 5.000 presos para descongestionar cárceles

El presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, anunció este martes (22.02.2022) que unos 5.000 presos serán indultados para reducir la sobrepoblación en las cárceles donde se produjeron masacres entre reos con más de 320 muertos en 2021.

"Aspiro que salgan libres por lo menos 5.000 personas privadas de la libertad", dijo el mandatario en entrevista concedida a periodistas locales.

Agregó que su plan es "terminar hasta fines de año con el hacinamiento y así tener un entorno mucho más favorable para la seguridad y para los trabajos de rehabilitación social dentro de las cárceles".

<https://www.dw.com/es/ecuador-indultar%C3%A1-unos-5000-presos-para-descongestionar-c%C3%A1rceles/a-60880357>

El Salvador

Covid-19 Casos: 147,786

Covid-19 Muertes: 4,048

Hananía sale del gabinete y nombran ministro interino

Carla Hananía de Varela, la funcionaria que al frente del Ministerio de Educación (MINED) iba a dignificar al magisterio y a llevar al país a la cuarta revolución industrial, según dijo Nayib Bukele cuando anunció su nombramiento en 2019, salió ayer del gabinete sin dar explicaciones y en medio de tensiones con los principales sindicatos de docentes, que en varias ocasiones promovieron protestas en contra de sus decisiones y pidieron su destitución.

La socióloga y politóloga es la séptima en salir del equipo de ministros de Bukele y como sucedió en los otros casos (a excepción de Gobernación y Cultura, que renunciaron para asumir cargos de elección popular), Casa Presidencial no dio explicaciones. Ayer, a las 4:13 de la tarde, la cuenta de Twitter de la presidencia anunció la juramentación de José Mauricio Pineda Rodríguez como ministro interino de Educación, con amplia trayectoria en organismos internacionales como UNICEF y World Vision, y exgerente del Ministerio de Salud (MINSAL) entre 2009 y 2012, durante la gestión de la entonces ministra María Isabel Rodríguez.

En el comunicado que acompañó la publicación sobre el nombramiento no habían explicaciones sobre la salida de Hananía. Las otras cuentas del gobierno también guardaron silencio y se enfocaron en el recién nombrado: "A pocas horas de su juramentación, el ministro Interino de Educación se reúne con autoridades del gobierno para continuar el trabajo en beneficio del sector educativo de El Salvador", tuiteó la Secretaría de Prensa de la presidencia a las 6:19 de la tarde. En las fotografías se veía a Pineda con Carolina Recinos, jefa del gabinete, y Vladimir Hándal, secretario de Innovación.

El secretario general de la Asociación Nacional de Educadores Salvadoreños (ANDES 21 de Junio), Israel Montano, consideró que el desempeño de

Hananía fue "poco satisfactorio".

<https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Hanania-sale-del-gabinete-y-nombran-ministro-interino-20220222-0095.html>

Guatemala

Covid-19 Casos: 758,303

Covid-19 Muertes: 16,794

En Guatemala 2 millones de estudiantes no reciben clases presenciales

En la segunda jornada del Ciclo Escolar 2022 en el sector público, el Ministerio de Educación (Mineduc), asegura que "todo transcurre con normalidad", incluso con los 2 millones 65 mil estudiantes inscritos en establecimientos públicos que hasta ahora siguen con estudios a distancia. Claudia Ruiz, ministra de Educación, dijo que esa es la cantidad de estudiantes inscritos en 23,450 establecimientos públicos que funcionan en municipios en alerta roja. Mientras que 1 millón 95,198 están a poca distancia de volver a clases remotas por estar en alerta anaranjada, al igual que 11, 668 en alerta amarilla. Ambos grupos se ubican en 10,716 centros educativos.

Hasta el momento son 140 centros privados que cumplen con los lineamientos para trabajar en alerta roja.

"Quienes estudian en modalidad híbrida cumplen con los protocolos de seguridad y en burbujas y gozan de los fondos de gratuidad: útiles y alimentación", añadió Ruiz.

También dijo que a 1,896 centros educativos enviarán kits tecnológicos: una pantalla plasma y tablets con una aplicación intranet. Asimismo, instalarán de 300 paneles solares en áreas sin energía eléctrica y proyectan remozar unos 5 mil centros educativos.

<https://republica.gt/guatemala/en-guatemala-2-millones-de-estudiantes-no-reciben-clases-presenciales-202222213210>

Honduras

Covid-19 Casos: 409,708

Covid-19 Muertes: 10,684

Educación de Honduras en letargo por pandemia y pobreza, según exministro

La pandemia de covid-19, que desde marzo de 2020 afecta a Honduras, y la pobreza de la mayoría de las familias ha ocasionado que la educación pública esté en un letargo ya que muchos niños y jóvenes no reciben clases o las reciben de manera interrumpida, según el exministro de Educación Marlon Brevé.

En esas condiciones, eso implica que los estudiantes han tenido "una educación de mala calidad", dijo Brevé a Efe en Tegucigalpa.

Agregó que cuando el país entró en el confinamiento por la pandemia, en marzo de 2020, se suponía que todos los centros educativos pasarían a la educación a distancia, pero que hasta ahora solamente las universidades son las más cercanas a la educación virtual.

UN MILLÓN DE NIÑOS EXCLUIDOS

"Hasta el noveno grado no ha habido una virtualidad electrónica, ha habido una educación a distancia, y, aunque muchos padres hicieron un esfuerzo para que sus hijos se conectaran a través de un teléfono, las recargas se les terminaban rápido", subrayó Brevé, rector de la Universidad Tecnológica Centroamericana (Unitec).

https://www.swissinfo.ch/spa/honduras-educaci%C3%B3n_educaci%C3%B3n-de-honduras-en-letargo-por-pandemia-y-pobreza--seg%C3%BAn-exministro/47370924

México

Covid-19 Casos: 5,418,257

Covid-19 Muertes: 315,786

Injerencistas, dichos de Blinken sobre asesinato de periodistas: AMLO

La crítica del secretario de Estado de Estados Unidos, Anthony Blinken, al gobierno de México, por el asesinato de periodistas es injerencista, acusó hoy el presidente Andrés Manuel López Obrador. Con dureza, expuso que los gobiernos de aquel país tienen la mala costumbre de ser candil de la calle.

En su conferencia de prensa matutina replicó a la postura del funcionario estadounidense. "Si interviene yo pienso que no sabe, no está informado de la situación. ¡No hay crímenes de Estado! Es lamentable que pierdan la vida

periodistas.

“Pero Estados Unidos tiene esa mala costumbre de que son candil de la calle y oscuridad de la casa. No es de ahora. Estamos recordando el intervencionismo del embajador (Henry) Wilson”, quien actuó en el ominoso proceso de asesinato de Francisco I Madero y José María Pino Suárez.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/02/23/politica/injerencista-los-dichos-de-blinken-sobre-asesinato-de-periodistas-amlo/>

Nicaragua

Covid-19 Casos: 13,958

Covid-19 Muertes: 224

Panamá

Covid-19 Casos: 751,241

Covid-19 Muertes: 8,029

Informe de Unicef establece que cien mil NNA fueron excluidos de la educación

A catorce días para el retorno a clases presenciales, se logró establecer que 100, 700 Niños, Niñas y Adolescentes (NNA), entre los 5 y 20 años, están excluidos de las aulas . Otros 192,400 enfrentan el potencial riesgo de abandonar el sistema educativo.

El informe 'Niñez Fuera de la Escuela y en Riesgo de Exclusión Educativa', preparado por la consultora Irene Kit, que será presentado el próximo 24 de febrero de 2022, por el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (Unicef), ante las autoridades del Ministerio de Educación, en el Centro de Convenciones de Amador, establece que 89 mil miembro del grupo poblacional accedieron al sistema, pero no lograron concluir algún nivel educativo.

En total, 6,200 niñas y niños de cinco años están fuera de la escuela. Otros 4,900 de entre 6 a 11 años también fueron excluidos del sistema. Hay 9,200 adolescentes de entre 12 y 14 años que están en la misma situación. Y, otros 24,400 adolescentes de entre 15 y 17 años en la misma condición. Y, 56 mil adolescentes de entre 18 y 20 años que no asisten a la escuela. La ciudad de Panamá concentra la mayor cantidad de estudiantes

excluidos o en riesgo de estarlo. Las estadísticas indican que existen 21,776 estudiantes de Media y Premedia en riesgo de exclusión. Las zonas rurales y, particularmente las comarcas, son las que muestran las proporciones más altas de exclusión, establece el informe, aunque sin especificar los números.

<https://www.laestrella.com.pa/nacional/220223/informe-unicef-establece-cien-mil>

Paraguay

Covid-19 Casos: 636,520

Covid-19 Muertes: 18,237

MEC multa a cinco proveedoras por entrega de kits escolares incompletos

En el Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) recibieron denuncias sobre la recepción y entrega de kits escolares incompletos de parte de estudiantes primarios y secundarios. En tanto que, desde la cartera educativa, argumentan que son las empresas proveedoras que no cumplieron con la entrega de útiles al respecto de varios artículos. Aseguran que las firmas ya fueron multadas y que entre marzo y abril esperan completar los ítems faltantes. “Analizamos la calidad de los insumos, el tiempo de llegada del inicio de clases. Las 5 empresas tenían que entregar bolígrafo, marcadores, y no cumplieron. Nosotros no podemos dejar de enviar el kit por un ítem que no se ha cumplido, a pesar de que las empresas no entregaron”, expresó Hugo Tintel, director de Bienestar Estudiantil del MEC.

Tintel aseguró que en total son 5 las proveedoras que ya cuentan con multas por parte del MEC, entre ellas, mencionó que son Editorial En Alianza, NYP, Atlas Representaciones, Zacarías y Serigraf. Agregó que los ítems faltantes serán repuestos en tiempo por parte de las firmas para con los estudiantes de educación primaria. Entre los objetos incompletos se mencionan lápiz de grafito, bolígrafo, masa para moldear, marcadores y temperas.

“Las empresas ya están en multa. Los útiles que faltan, llegarán en tiempo y forma. El MEC garantiza la redistribución, siempre y cuando las empresas cumplan. Pedimos a las empresas que cumplan con el Estado paraguayo”, afirmó en contacto con 650 AM, esta mañana.

Perú

Covid-19 Casos: 3,497,896

Covid-19 Muertes: 209,641

Sutep: «Propuesta de aforo al 100 % no solo es antitécnica, sino que atenta contra la vida de la comunidad educativa»

El Sindicato Unitario de Trabajadores en la Educación del Perú (Sutep) rechaza la propuesta del Ministerio de Salud (Minsa) de ampliar el aforo al 100% en espacios cerrados y abiertos, expresando su preocupación por posibles contagios, previo al retorno a las clases presenciales en marzo. Mediante un comunicado, manifestó que sería un riesgo que las escuelas funcionen al máximo del aforo en medio de la tercera ola del Covid-19, debido a que no todas cuentan con los servicios básicos, agua e infraestructura como para garantizar el cumplimiento de las medidas sanitarias.

“Expresamos nuestro rechazo a las afirmaciones irresponsables que se vienen desarrollando por parte del Ejecutivo, en el sentido en que las clases presenciales se harían contando con un aforo del 100%. Ello significaría poner en riesgo la integridad, la salud y la vida de la comunidad educativa, que requiere de salubridad, distanciamiento y demás prevenciones a efectos de no promover la presencia del coronavirus”, se lee.

Además, precisan que el 70% de instituciones de todo el país no ha tenido la atención adecuada para mejorar las infraestructuras sanitarias básicas, como agua, desagüe, electricidad e internet.

<https://caretas.pe/politica/sutep-propuesta-de-aforo-al-100-no-solo-es-antitecnica-sino-que-atenta-contra-la-vida-de-la-comunidad-educativa/>

República Dominicana

Covid-19 Casos: 572,596

Covid-19 Muertes: 4,360

A pocos meses de finalizar año escolar maestros aún no reciben libros de registros

En un recorrido por varias escuelas del Gran Santo Domingo, varios maestros se quejan de que casi en la culminación del año escolar aún no se le entregan los libros de registros escolares.

El presidente de la Asociación Dominicana de Profesores (ADP) en Santo Domingo Norte, Juan Bautista Brito, declaró que "los libros no están llegando acompañados de registros, ya las clases se acaban y seguimos sin ellos".

Asimismo, resaltó que "no ha habido una debida planificación a nivel nacional".

En la escuela San Miguel Arcángel una fuente, cuyo nombre se mantienen en el anonimato, ha reportado que desde inicios de la pandemia no han tenido el material.

<https://listindiario.com/la-republica/2022/02/22/710102/a-pocos-meses-de-finalizar-ano-escolar-maestros-aun-no-reciben-libros-de-registros>

Uruguay

Covid-19 Casos: 819,379

Covid-19 Muertes: 6,895

Separan del cargo a Slamovits y sancionan a seis docentes de San José

Secundaria decidió sancionar a seis de los 14 profesores de San José investigados por [presunto proselitismo durante la campaña No a la reforma Vivir sin Miedo](#) con la separación del cargo y retención total de sus haberes. Simultáneamente sancionó también con separación del cargo y retención del sueldo a Marcel Slamovitz, exvicepresidente de la [Federación Nacional de Profesores](#) (Fenapes).

En respuesta a las sanciones la Asociación de Profesores de San José (APSJ), filial de Fenapes, se declaró en conflicto y asamblea permanente.

La decisión de la [Dirección General de Educación Secundaria](#) (DGES) fue comunicada en conferencia de prensa por el presidente de Fenapes, José Olivera, para quién este proceso significó un escarnio público hacia los docentes.

"Rechazamos esta sanción enfáticamente porque en un Estado democrático y republicano sancionar a sus trabajadores por ejercer la

libertad de expresión y opinión es un retroceso enorme en términos democráticos”, sentenció.

<https://www.carasycaretas.com.uy/separan-del-cargo-a-slamovits-y-sancionan-a-seis-docentes-de-san-jose/>

Venezuela

Covid-19 Casos: 511,774

Covid-19 Muertes: 5,618

Venezuela ratifica su apoyo a Rusia en defensa de la paz

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ratificó este martes su apoyo al pueblo ruso y a su homólogo Vladimir Putin ante el panorama europeo y las posturas atacantes de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) y de Estados Unidos (EE.UU.) por la situación de Ucrania.

“Venezuela anuncia todo su respaldo al presidente Vladimir Putin en la defensa de la paz de Rusia, en la defensa valiente de su pueblo y de su Patria ¡Todo el apoyo al presidente Putin!”, remarcó el jefe de Estado.

El dignatario manifestó que Caracas defiende las causas valientes y justas del mundo. “La paz de Rusia es la paz del mundo y la vamos a defender”, subrayó el presidente venezolano.

<https://www.telesurtv.net/news/venezuela-ratifica-apoyo-rusia-defensa-paz-20220222-0034.html>



Reporte diario de coyuntura.

El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de medios latinoamericanos sobre políticas educativas.

Puede consultar todos los reportes [haciendo clic aquí.](#)

Síguenos en Twitter

Síguenos en Facebook

Síguenos en Instagram

2022 - Internacional de la Educación América Latina.

¿Desea cambiar como recibe este boletín? Escribanos a america.latina@ei-ie-al.org

www.educacionpublica.org - www.observatorioeducacion.org

